



**Statt des Kirchenchors umrahmte die Hackbrettmusik den Gottesdienst in Bodenwöhr.**

FOTO: TGL

## KIRCHE

# Hackbrettmusik in der Pfarrkirche

**BODENWÖHR.** Am Dreikönigstag sollte eigentlich der Kirchenchor in der Pfarrkirche singen. Doch wegen krankheitsbedingten Ausfalls etlicher Stimmen sprang kurzfristig die Nittenauer Hackbrettmusik ein und über-

nahm instrumental diesen Part. Kirchenchorleiterin Eva Blommer hat mit ihrem Mann Rainer und den Musikkolleginnen Birgit Auburger und Renate Braun (Gitarre) verschiedene Stücke gespielt. (tgl)